

# *Billboard nombra a Madonna mujer del año*

---



La Habana, 14 oct (RHC) La revista estadounidense Billboard nombró a la cantautora Madonna como Mujer del Año por su visión creativa, su incansable innovación y su dedicación a las causas filantrópicas.

La presidenta y directora creativa del consorcio The Hollywood Reporter-Billboard Media Group, Janice Min, recordó que reina del pop integra el minúsculo número de súper artistas cuya influencia y carrera trasciende la música.

Min también calificó a Madonna de una importante feminista que ha utilizado su influencia para cambiar las convenciones sobre las mujeres, la sexualidad y la igualdad de derechos.

Varios de sus temas exitosos como Like a Virgin, Material Girl, Papa Don't Preach, La isla bonita, Like a Prayer, Express Yourself, Vogue, Frozen, Ray of Light, y Music, conocieron la cima de las listas musicales en distintos países.

Además, estos y otros singles devinieron clásicos y junto a la estética e interpretación de la artista se convirtieron en referentes para otras artistas.



**Radio Habana Cuba**